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第３回苫小牧市地域福祉計画推進委員会 会議録 

■日  時 

平成 31年 2月 18 日（月） 午後１時 30 分から午後２時 00分 

■場  所  

苫小牧市役所北庁舎３階 会議室 

■協議事項 

（１）次期地域福祉計画策定の見直しについて 

（２）平成３１年度次期苫小牧市地域福祉計画策定 スケジュール 

（３）市民意識調査の概要 

■会議資料 

次期地域福祉計画策定の見直しについて 

事前質問について 

平成３１年度 次期苫小牧市地域福祉計画策定 スケジュール 

市民意識調査の概要 

地域福祉計画プロジェクトチーム設置について 

地域共生社会に向けたシンポジウム 

■出席委員 

本間委員長 

井上委員、八嶋委員、松尾委員、板野委員 

長田委員、松島委員、新庄委員、宮坂委員、髙橋委員 

■欠席委員 

園田委員、宮津委員、荒木委員 

■事務局 

 柳沢部長、澤田次長、大橋課長、千葉課長補佐、石橋主査 
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■会議概要 

＜開 会＞ 

（事務局 大橋課長） 

本日は、お忙しいところ、御出席いただきましてありがとうございます。 

定刻となりましたので始めさせていただきます。ただ今より、第３回苫小牧 

 市地域福祉計画推進委員会を開催させていただきます。 

司会進行を務めさせていただきます、福祉部総合福祉課の大橋です。よろし 

くお願いします。 

  なお、本日、園田委員、荒木委員、宮津委員が欠席となっております。 

＜議 事＞ 

（事務局 大橋課長） 

それでは、早速、進行を本間委員長にお願いしたいと思います。よろしくお 

願いいたします。 

（本間委員長）

 始めさせていただきます。よろしくお願いします。 

それでは、会議次第により進めさせていただきますが、本日は２つの議事が

あります。まず、議事(１)「次期地域福祉計画策定の見直しについて」事務局

より説明をお願いします。 

（事務局 石橋主査） 

 ≪資料１・1-1 の説明≫ 

資料１ 「次期地域福祉計画策定の見直しについて」 

  資料 1-1 事前質問の回答 

（本間委員長）

 ただいま事務局の方から一つ目の議事で、資料１、資料 1-1 の説明をいただ 

きました。これについて何か御意見・御質問はございませんか。 
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よろしいですか。事前質問は２月１３日までとなっており、事務局に送付す 

るようになっていましたが、その後、何か議事１に関係することで聞きたかっ 

たことはございませんか。 

他に御意見が無いようでしたので、次に、議事(２)「平成３１年度 次期苫 

小牧市地域福祉計画策定 スケジュール」と議事(３)「市民意識調査の概要」 

を事務局より一括して説明をお願いします。

（事務局 石橋主査） 

≪資料２・３の説明≫ 

  資料２「平成３１年度 次期苫小牧市地域福祉計画策定 スケジュール」 

資料３「市民意識調査の概要」 

（本間委員長） 

ただいまの事務局からの議事２つ目、３つ目に説明について、何か御質問、 

御意見ありますか。 

  私の方から、市民の意識調査の概要の対象・抽出方法については前回と同様

ということですか。 

（事務局） 

はい 

（本間委員長） 

例えば、今後「共生」ということで、お子さんも含めてということですけれ

ど、１８歳以下の方の意識を盛り込むということは必要でしょうか。 

今、高校等でも福祉教育で学ばれている方がいます。また、町内会の中で、 

苫小牧ということではなくても、町内会役員に高校生を迎え入れてということ 

も、全道、全国で行っている。自分たちも参加するような意識が強まると、す 

ごく良いものになるのかなと思います。そういったところも加えていただける 

と良いと思いますが、他の委員の方々どうでしょうか。 

何人の委員の方がうなづいておりますが、事務局の方で改めて検討していた

だくということでよろしいでしょうか。 
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（事務局） 

はい 

（本間委員長） 

それから、年間スケジュールですが、昨年９月の第２回の推進委員会の時に、

第４回の推進委員会が６月ぐらいに設定されていましたが、次年度、様々なこ

とに取り組まなければならないために早められたのでしょうか。 

（事務局 石橋主査） 

７月の市民意識調査は、７月１日から３１日の１か月の調査でして、その準 

備を６月にと考えており、次回第４回の推進委員会は余裕をもって５月とし、 

当初の考えよりひと月早く実施する考えでおります。 

（本間委員長） 

 より時間を早めて検討を進めていくという、事務局の方も頑張っていただい 

ているところです。他に何か御意見、御質問ありませんか。 

（高橋委員） 

  ５月の委員会は、またこの場所でしょうか。 

（事務局 大橋課長） 

  現委員の任期が３月の末までとなっております。改めて各団体の方に推薦の

御依頼をさせていただく予定で考えております。 

（本間委員長） 

  他には何かありますか。この内容に限らず、確認したいこと等々ありません

か。 

それでは、一つ目、二つ目、三つ目の議事は、事務局から説明いただきまし 

た。ありがとうございます。他に御意見等がなければ、資料が残っております 

ので、事務局から何かありますか。 
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（事務局 石橋主査） 

≪資料４の説明≫ 

資料４「地域福祉計画プロジェクトチーム設置案について」 

≪資料５研修会の案内≫ 

資料５「地域共生社会に向けたシンポジウム」3/13 開催 

（本間委員長） 

  資料４や研修会に向けての御質問等々ありますか。資料４の裏面の下方に「地 

域福祉計画」が載っておりますが、これは先に配布されている資料１の２ペー 

ジ目の下方に「関連計画の例」ということで様々な計画が載っており、これと 

含めて調整して、地域福祉計画が上位計画になるように整理されて地域福祉計 

画の下に様々な計画がつながるという理解でよろしいですか。 

（事務局） 

はい 

（本間委員長） 

委員のみなさんが関連する計画は、この大事なところにありますので、是非 

 それぞれの団体で御意見など出していただきながら充実することで、地域福祉 

計画がより良いものになって行くと思います。そういった意図で参加されてい 

る委員の方々よろしくお願いします。 

（事務局 大橋課長） 

  本日の予定案件につきまして、説明は以上となっております。御審議いただ

きありがとうございます。先程、私から説明させていただきましたが、現委員

の皆様、３月末で任期が終わりとなりまして、お集まりいただく会議が本日で 

 最後となりますので、本間委員長から一言お願いします。 

（本間委員長） 

皆様と一緒に得ることができました任期につきましては、御審議をいただき、 

かつ事務局等は準備にも十分時間を取って、平成３１年度の年間スケジュール 

に向けて動いていただいたと感謝しております。また、２月１日に社会保障審 

議会から、「２０４０年を見据えて」ということで審議内容が公表されておりま 
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した。その中にも「地域共生に関する検討の方向性」が示されていて、まさに 

この会議にも関わる出来事だと思います。そういった国の動きを捉えつつ、大 

事なことは苫小牧ですので、「苫小牧のより良い２０４０年に向けて」というこ 

とで、来年度から新しい委員の方の審議に期待しながら我々の役目を終えさせ 

ていただきます。皆様、御協力ありがとうございました。 

（事務局 福祉部長） 

  ～あいさつ～ 

＜閉 会＞

（本間委員長） 

それでは、これをもちまして「第３回苫小牧市地域福祉計画推進委員会」を

終了させていただきますありがとうございました。 


